

Inicia Bolsa Mexicana con pérdidas (El Reforma 07/08/08)

Inicia Bolsa Mexicana con pérdidas (El Reforma 07/08/08) El Índice de Precios y Cotizaciones descendió 0.90 por ciento, 244.93 puntos, hasta 27 mil 97.46 unidades Sandra Reyes Ciudad de México (7 agosto 2008).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abre con pérdidas al igual que las bolsas estadounidenses, tras noticias corporativas poco alentadoras. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 27 mil 97.46 unidades, un retroceso de 0.90 por ciento, es decir 244.93 unidades. El índice Dow Jones bajó 1.30 por ciento, mientras el Nasdaq retrocedió de 0.76 por ciento. En la BMV, el volumen de operación hoy es de 6.8 millones de acciones con un importe de 187.3 millones e pesos. En tanto, de las emisoras que registran ganancias resaltan: COMERCI UBC, con 1.75 por ciento; LAB B, con 1.59 por ciento; URBI *, con 0.90 por ciento; KOF L, con 0.51 por ciento; ELEKTRA *, con 0.45 por ciento. De las emisoras que registran pérdidas sobresalen CNCI B, con 7.37 por ciento; KIMBER A, con 3.29 por ciento; FEMSA UBD, con 2.74 por ciento; ICA *, con 2.35 por ciento; OMA B, con 2.27 por ciento. Operadores comentaron que la Bolsa local abrió con pérdidas ante la evidencia de que la crisis del sector hipotecario se mantiene luego que AIG, la mayor aseguradora del mundo, reportó que en el segundo trimestre del año registró pérdidas. Además Wal-Mart dijo que sus ventas en julio crecieron menos de lo estimado. A esto, se suma que las solicitudes de subsidio por desempleo siguen al alza y durante la semana pasada, hasta el 2 de agosto, éstas se incrementaron en 7 mil, llegando a su mayor nivel de 6 años.